

AVISO

Tribunal Arbitral du Sport, Lausanne

El TAS estima el recurso presentado por la Gibraltar Football Association con respecto a su solicitud para ser un miembro de pleno derecho de la FIFA

Lausana, 2 de mayo de 2016

El Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) ha emitido su decisión sobre el recurso presentado en el procedimiento de arbitraje entre la Gibraltar Football Association (GFA) y la FIFA (Fédération Internationale de Football Association). El recurso de la GFA contra la decisión emitida por el Comité Ejecutivo de la FIFA el 26 de septiembre de 2014 se estima parcialmente en la medida en que se ordena al Comité Ejecutivo de la FIFA que transmita la solicitud de la GFA de admisión al Congreso de la FIFA, que deberá tomará todas las medidas necesarias para admitir a la GFA como miembro de pleno derecho sin demora.

La GFA ha buscado desde hace veinte años convertirse en miembro de la UEFA y la FIFA. En mayo de 2013, como resultado de un arbitraje del TAS, se convirtió en miembro de la Unión de Asociaciones Europeas de Fútbol (UEFA) y pasó a solicitar la adhesión a la FIFA. El 26 de septiembre de 2014, el Comité Ejecutivo de la FIFA informó a la GFA que no se cumplían los requisitos para la admisión en la FIFA y que no presentaría la solicitud de la GFA al Congreso de la FIFA (que es el organismo autorizado para admitir los nuevos miembros de la FIFA). La GFA presentó un recurso contra dicha decisión en el TAS, con el argumento de que la FIFA rechazó indebidamente su aplicación y que el TAS debería adjudicar directamente su membresía de la FIFA.

El procedimiento del TAS fue conducido por un Panel de tres árbitros: Prof. Massimo Coccia, Italia (Presidente), Prof. Jan Paulsson, Francia, y el Sr. Bernhard Welten, Suiza.

El Panel Arbitral constató que el TAS tenía competencia para estimar el recurso y aceptaba que la solicitud de la GFA debería haber sido transmitida al Congreso de la FIFA. Sin embargo, el Panel Arbitral se negó a una concesión directa de membresía de la FIFA a la GFA. En consecuencia, el Panel ha pedido por unanimidad que el Congreso de la FIFA adopte todas las medidas necesarias para admitir la GFA como miembro de pleno derecho de la FIFA lo antes posible, dentro de los límites de los Estatutos de la FIFA.

Para más información sobre la actividad del TAS y los procedimientos en general, contacten por favor con Matthieu Reeb, CAS Secretario General del TAS, o con Katy Hogg, Responsable de Comunicación. Château de Béthusy, Avenue de Beaumont 2, 1012 Lausanne, Suiza.
media@tas-cas.org; Tel: (41 21) 613 50 00; fax: (41 21) 613 50 01, o consulte la web del TAS:
www.tas-cas.org

AVISO

Nota a redactores:

Esta es una información elaborada por la Oficina de Información de Gibraltar.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



MEDIA RELEASE FOOTBALL

CAS UPHOLDS THE APPEAL FILED BY THE GIBRALTAR FOOTBALL ASSOCIATION REGARDING ITS REQUEST TO BECOME A FULL MEMBER OF FIFA

Lausanne, 2 May 2016 – The Court of Arbitration for Sport (CAS) has issued its decision in the appeal arbitration procedure between the Gibraltar Football Association (GFA) and the Fédération Internationale de Football Association (FIFA). The GFA’s appeal against the decision issued by the FIFA Executive Committee on 26 September 2014 is partially upheld to the extent that the FIFA Executive Committee is ordered to transmit the Gibraltar Football Association’s application for FIFA membership to the FIFA Congress, which shall take all necessary measures to admit the Gibraltar Football Association as a full member of FIFA without delay.

The GFA has sought for twenty years to become a member of UEFA and FIFA. In May 2013, as a result of a CAS arbitration, it became a member of the Union of European Football Associations (UEFA) and went on to seek membership of FIFA. On 26 September 2014, the FIFA Executive Committee informed the GFA that the requirements for admission to FIFA were not met and that it would not submit the GFA’s application to the FIFA Congress (which is the body authorised to admit new members to FIFA). The GFA filed an appeal against such decision at the CAS, arguing that FIFA improperly rejected its application and that the CAS should directly award it with FIFA membership.

The CAS procedure was conducted by a Panel of three CAS arbitrators: Prof. Massimo Coccia, Italy (President), Prof. Jan Paulsson, France, and Mr Bernhard Welten, Switzerland.

The Panel found that the CAS did have jurisdiction to entertain the appeal and accepted that the GFA’s application should have been transferred to the FIFA Congress. However, the CAS Panel refused to directly grant FIFA membership to GFA. Accordingly, the Panel has unanimously ordered that the FIFA Congress take all necessary measures to admit the GFA as a full member of FIFA as soon as possible, within the limits of the FIFA Statutes.

For further information related to the CAS activity and procedures in general, please contact either Mr Matthieu Reeb, CAS Secretary General, or Ms Katy Hogg, Communications Officer. Château de Béthusy, Avenue de Beaumont 2, 1012 Lausanne, Switzerland. media@tas-cas.org; Tel: (41 21) 613 50 00; fax: (41 21) 613 50 01, or consult the CAS website: www.tas-cas.org